
鴨川市教育委員会５月定例会会議録 
 

１ 日  時       平成２７年５月２０日（水）       開会 午後２時００分 

                                                      閉会  午後３時１５分 

２ 場  所       天津小湊支所２階会議室 

 

３ 出席委員       （１）根本新太郎 （２）村上修平  （３）石井千枝 

（４）吉原里夏  （５）野田 純   

 

４ 出席職員       （１）庄司満治  （２）石井利彦  （３）吉田尚史 

（４）山口政美    

  
 
５ 委員報告 

・石井委員から、川崎での事件（少年犯罪）があったようなときには、教育委員会議は

あったのでしょうかという一般からの質問があったとの報告があり、市内児童生徒の

欠席状況は教育委員会でも把握をしており、現状鴨川市では心配することはない、欠

席がちな児童生徒には各学校で丁寧な指導・支援をしていると答えたとの報告がなさ

れた。このことに加えて、野田教育長より、何かあった場合はすぐに臨時の教育委員

会議を開催し対応するとの発言があった。 

・村上委員は、特別にはないとのことであった。 

・根本委員から、５月７日に小中生徒指導推進研究協議会に出席したこと、５月１０日

に鴨川市体育協会総会に出席したことの報告がなされた。 

 

６ 教育長報告 

・長狭、田原、西条の土曜スクールが開校したこと、長狭土曜スクールは大山、吉尾、

主基の３地区が一緒になり、今年度から未来塾が中心となって、主基の体育館で開校

したこと、いろいろな団体が関わってくださっており、活発な活動になるだろうと考

えていること、田原土曜スクールは、隊長さんが変わったこと、西条土曜スクールに

は、学校教育課の職員も２名加わっていることなどの報告がなされた。５月１１日、

春の全国交通安全運動出動式があり、日本一安心安全な鴨川市をめざして、様々な団

体とともに行ったこと、一日署長がオルカ鴨川の北本監督であったことなどの報告が

なされた。５月１４・１５日、関東地区都市教育長会総会に出席したこと、５月１７

日、鴨川市消防操法大会に出席したこと、田原地区が優勝したことなどの報告がなさ

れた。 



７ 議  事 

（１）議案第１号「鴨川市就学指導委員会規則の一部を改正する規則について」 

・庄司学校教育課長から、「鴨川市就学指導委員会規則の一部を改正する規則について」

資料をもとに説明がなされた。 
  
・村上委員から、第 1 条に加わった「就学後における一貫した支援」とはどのような

ものかという質問があり、これまで就学に向けた判断機能に偏りがちであったものを、

就学後の児童生徒の育ちにおいても適切な支援ができるようにしたものであるとの

説明がなされた。加えて村上委員から、安房特別支援学校鴨川分教室に入る児童生徒

はどのような手順があるのかという質問があり、鴨川市の教育支援委員会での判断の

後、書類を整え、千葉県の教育支援委員会での判断を求めることになるとの説明がな

された。更に、石井生涯学習課長より、第 3 条について、2 項で人数を規定している

が、1 項で 17 人以内としているのはどうなのかと質問があり、この後、整備してい

くとの説明がなされた。 

 

・他に質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（２）議案第２号「鴨川市言語指導教室等通級指導実施要綱の一部を改正する訓令の制

定について」 

・庄司学校教育課長から「鴨川市言語指導教室等通級指導実施要綱の一部を改正する

訓令の制定について」資料をもとに説明がなされた。 

 

・質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（３）議案第３号「鴨川市教育支援委員会委員の委嘱について」 

・庄司学校教育課長から「鴨川市教育支援委員会委員の委嘱について」資料をもとに

説明がなされた。 

 

・質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（４）議案第４号「学校評議員の委嘱について」 

・庄司学校教育課長から「学校評議員の委嘱について」資料をもとに説明がなされた。 

 

・質疑なく、全員の了承が得られた。 

 



（５）議案第５号「鴨川市学校給食センター運営委員会委員の委嘱について」 

・山口学校給食センター所長から「鴨川市学校給食センター運営委員会委員の委嘱に

ついて」資料をもとに説明がなされた。 

 

・石井委員から、任期が２年であるため、途中でその職を離れる委員も出てくるだろ

うが、その場合はどうするのかという質問があり、その場合は残任期間について欠

員を補充するとの説明がなされた。 

 

・他に質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（６）議案第６号「鴨川市社会教育委員の委嘱について」 

・石井生涯学習課長から「鴨川市社会教育委員の委嘱について」資料をもとに説明が

なされた。 

 

・質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（７）議案第７号「平成28年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約の承認について」 

（８）議案第８号「平成28年度使用教科用図書安房採択地区協議会委員の承認について」 

（９）議案第９号「平成28年度使用教科用図書安房採択地区協議会専門調査委員の推薦

について」 

・庄司学校教育課長から「平成28年度使用教科用図書安房採択地区協議会規約の承認

について」「平成28年度使用教科用図書安房採択地区協議会委員の承認について」

「平成28年度使用教科用図書安房採択地区協議会専門調査委員の推薦について」資

料をもとに一括での説明がなされた。 

 

・石井委員から専門調査委員の中で、音楽（器楽合奏）のみ委員が２名いることにつ

いての質問があり、各教科グループには必ず管理職が１名入ることになるため２名

になることがあるとの説明がなされた。 

 

・他に質疑なく、議案第７号から議案第９号まで個々に採決をとり、全員の了承が得

られた。 

 

８ そ の 他 

（１）各課長から「６月の教育委員会行事予定」について、資料をもとに説明がなされ

た。 



 
（２）庄司学校教育課長から、鴨川市教育振興計画策定作業に入る旨の説明があった。

現行は平成２３年度から２７年度までのものであり、今年度中に平成２８年度か

ら３２年度までの鴨川市教育振興計画を策定することになる。 

 

 

根本教育委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 

 

                                                    平成２７年６月２３日 

 

 

   鴨川市教育委員会  委員長            

 

 

                       委員長職務代理者 

 

 

                                    会議録作成者  庄司 満治                                     


